



Protesta por el cese de la enfermera Y. Polo al frente de Emergencias Sanitarias (SES) de Valencia

- — 8 OCT, 2020 - 5:53 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha denunciado y expresado su rechazo y malestar por el cese de la enfermera Yolanda Polo Pascual al frente de la Dirección Autónoma de Enfermería del Servicio de Emergencias Sanitarias. Según CECOVA, se trata de un cese totalmente arbitrario que viene a querer poner en tela de juicio la labor de las enfermeras y enfermeros en este ámbito de actuación cuando han demostrado con su preparación y trabajo una enorme eficacia en el mismo. Del mismo modo que resulta otro ataque directo por parte de la subdirectora General de Actividad Asistencial Integrada, así como de la jefa del Servicio de Atención a las Urgencias y Emergencias (SASUE) para desvertebrar el Servicio de Emergencias Sanitarias desprestigiando la labor de las enfermeras y enfermeros que componen este Servicio. Polo ocupaba hasta el momento de su cese un cargo recuperado en 2016, ya que dejó de existir en los años 80, y supuso un paso importantísimo para que la profesión enfermera tuviese un referente directivo en este ámbito de las Emergencias.



Yolanda Polo